
Actualités

PIERRE HEBBELINCK : 2 PROJETS SÉLECTIONNÉS POUR LES ADC AWARDS 2019

Deux projets réalisés par l'Atelier d'Architecture Pierre-Hebbelinck, en association avec HBAAT, sont sélectionnés pour les ADC AWARDS 2019. Il s'agit de deux projets situés en France : l'Espace des Arts à Chalon et les Halles Perret à Montataire.

Les projets sont soumis au vote du public jusqu'au 4 février. A vos votes! Pour l'Espace des Arts c'est [ici](#) et pour les Halles Perret, [ici](#).



Publication

10/01/19

Site Internet

<https://awards.muuuz.com/>